

undefined - dimanche 19 mars 2023

Métropole de Grenoble

ÉCHIROLLES

## L'association des Granges engagée pour défendre le cadre de vie

Françoise PIZELLE

---



*Amandine Demore, 1 re adjointe, a pris la parole pour éclaircir sur certains points, notamment sur le parking d'Alpexpo.*

**L'Association des habitants des Granges (AHG) a tenu dernièrement son assemblée générale dans les locaux de la MDH Anne-Frank/Les Granges, devant un auditoire d'une soixantaine de personnes.**

De nombreux points ont donc pu être abordés, non sans avoir tout d'abord rappelé la sortie des années Covid, cette période compliquée durant laquelle les associations ont tourné au ralenti.

L'horizon s'est enfin éclairci et l'AHG a organisé de nouveau toutes ses activités. Diverses fêtes et

autres ateliers ont en effet repris avec un retour des habitants à ces rendez-vous. Par ailleurs, la brochure *Bien vivre aux Granges* produite par l'AHG a été mise à jour pour faire connaître et apprécier ce secteur échirollois. Si les projets aboutis de l'AHG ont été évoqués (fermeture du parking du Stratège, rapatriement du désherbage vers la ville), l'heure était aussi aux actions en cours. Tour d'horizon avec les membres du bureau des grands projets pour lesquels l'AHG est mobilisée. Ils rappellent en préambule que l'association est depuis toujours apolitique et indépendante.

Il a été question du "barriérage" des accès du parc des Granges, pour sécuriser le site en empêchant les rodéos : un projet élaboré par l'association a été déposé auprès de la mairie et de la Métropole. Malgré de nombreuses relances, l'AHG n'obtient aucune réponse. « À Alpexpo, cela ne fait que du bruit [lire ci-contre] mais là, en plus, c'est hyperdangereux pour les enfants, les personnes âgées, pour tout le monde en fait ! »

Au sujet de la problématique du manque de médecins : « Les trois médecins du cabinet, qui totalise 6 000 patients inscrits, partent à la retraite. Concrètement, à compter du 30 juin, les gens du quartier n'auront plus de médecin ! On a envoyé des courriers à tout le monde, député, préfet, Ordre des médecins, ministre... jusqu'au chef de l'État ! On a lancé une pétition pour dénoncer cette situation et récolté 1 060 signatures ». Le bilan à ce jour ? Une seule réponse aux courriers, une visite de la députée, mais la situation est inchangée. Aucun médecin ne semble intéressé.

L'actualité, c'est aussi la mise en place par la Ville du budget participatif, pour lequel l'AHG est très investie. Budget participatif qui, rappelons-le, représente 80 000 € par an pour cinq ans. S'agissant de 2022 : « On voulait un parcours santé pour tous les âges et au final c'est un parcours sportif. L'AHG espère fortement que celui-ci sera bien intergénérationnel. »